

Volksstimme

Volksstimme vom 02.03.2017

Neue Sonderausstellung

Einblicke in das Familienleben der Vögel

Halberstadt (sa) • Es sind faszinierende Aufnahmen, mit denen sich Christoph Robiller einen Namen unter den Naturfotografen erarbeitet hat. Das Team des Naturkundemuseums Heineanum freut sich deshalb besonders, eine Sonderausstellung mit Bildern von Dr. Christoph Robiller präsentieren zu können. Eröffnet wird diese am Sonnabend, 4. März, um 15 Uhr im Städtischen Museum Halberstadt am Domplatz.

Der Titel der Sonderausstellung lautet „Ein Vogel wollte Hochzeit machen“ und gibt damit das Thema vor, das die Bilder widerspiegeln. „Das Familienleben der Vögel spielt sich oft direkt vor unseren Augen ab. Das ist einer der Gründe, warum Vögel so populär sind“, sagt Rüdiger Becker, Direktor des Heineanums.

Das erste Vogellied kündigt den nahenden Frühling an, nach langen Winternächten den Beginn neuen Lebens. Viele Vogelmännchen legen schicke Hochzeitskleider an und werben lautstark um ihre Weibchen. Kein Wunder, dass „Die Vogelhochzeit“ eines der bekanntesten und ältesten deutschen Volkslieder ist.

Christoph Robiller freut sich auf viele Ausstellungsgäste, die sich an den Einblicken in das Leben der Vögel erfreuen.



Begrüßung in Bienenfresser-Art. Fotos wie diese sind in der neuen Sonderausstellung des Heineanums ab dem 4. März zu sehen.
Foto: Christoph Robiller